

Bei ebm-papst in Herbolzheim laufen die ersten Energiesparventilatoren vom Band ebm-papst startet am Standort Herbolzheim in eine lufttechnikgetriebene Zukunft

Herbolzheim, 21.11.2022

Groß war die Spannung am Standort Herbolzheim, als Mitte des Jahres bei der Betriebsversammlung Geschäftsführer Raymond Engelbrecht verkündete, dass das Unternehmen sein Automotive-Business „depriorisieren“ werde. Doch auch eine Lösung für die Zukunft konnte Engelbrecht gleich präsentieren: Zur nachhaltigen Sicherung des Standortes Herbolzheim werden zukünftig Hightech-Ventilatoren für die Kälte-Klima-Lüftungstechnik das Produktionsportfolio der ebm-papst St. Georgen GmbH & Co. KG ergänzen.

Für den Technologie- und Weltmarktführer in den Bereichen Luft- und Heiztechnik kommt diese Lösung nicht von ungefähr. Die Ventilatoren, die zukünftig in Herbolzheim vom Band laufen werden, wurden bisher in Hollenbach bei Mulfingen gefertigt. Durch die Verlagerung der Produktion nach Herbolzheim werden hier dringend benötigte Kapazitäten frei.

Am vergangenen Montag (14.11.2022) erhielt die Frühschicht im Werk Herbolzheim die offizielle Freigabe zur Serienfertigung dieser Ventilatoren, die wegen ihrer Energieeffizienz eine enorme Nachfrage erfahren.

Die gemeinsame Einarbeitung und Inbetriebnahme durch die Standortteams aus Hollenbach und Herbolzheim ist gleichzeitig ein Leuchtturmprojekt für die Zukunftsstrategie „Gemeinsam Zukunft machen“ der ebm-papst Gruppe.

„Dieses Projekt ist ein weiterer Schritt hin zu einer engen Zusammenarbeit zwischen den ebm-papst Standorten deutschlandweit,“ freut sich Matthias Theobald, Produktionsleiter in Herbolzheim. Er blickt positiv in die Zukunft: „Wir freuen uns natürlich sehr, weiterhin ein wichtiger Produktionsstandort für die ebm-papst Gruppe zu sein und mit unseren Mitarbeitenden das Unternehmen auf dem neuen Weg tatkräftig zu unterstützen.“

Bis Herbst 2023 werden weitere Linien und Fertigungszellen folgen. „Somit ist das Werk Herbolzheim bestens und langfristig vorbereitet für die Zukunft,“ sagt Raymond Engelbrecht, Geschäftsführer von ebm-papst St. Georgen und Mitglied der Gruppengeschäftsführung.

Bild: Die Projektteams aus Hollenbach und Herbolzheim mit dem ersten in Herbolzheim produzierten Lüfter.

Über ebm-papst

Die ebm-papst Gruppe, Familienunternehmen mit Hauptsitz in Mulfingen, Baden-Württemberg, ist weltweit führender Hersteller von Ventilatoren und Antrieben. Seit der Gründung 1963 setzt der Technologieführer mit seinen Kernkompetenzen Motortechnik, Elektronik und Aerodynamik internationale Marktstandards. Mit über 20.000 Produkten bietet ebm-papst passgenaue, energieeffiziente und intelligente Lösungen für praktisch jede Anforderung in der Luft- und Antriebstechnik.

Hauke Hannig
Pressesprecher
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105
Mobil: +49 171 36 24 067

Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com
www.ebmpapst.com

Ansprechpartnerin: Melanie Pegatzki
Unternehmenskommunikation
ebm-papst St. Georgen

[Twitter](#) / [Facebook](#) / [Youtube](#) /
[Instagram](#) / [LinkedIn](#)

PRESSEINFORMATION

ebmpapst

engineering a better life

Im Geschäftsjahr 2020/21 erzielte der Hidden Champion einen Umsatz von 2,129 Milliarden Euro und beschäftigt knapp 15.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter an 29 Produktionsstätten (u. a. in Deutschland, China und den USA) sowie 51 Vertriebsstandorten weltweit. Den Benchmark bei Ventilatoren- und Antriebslösungen setzt ebm-papst in nahezu allen Branchen wie z. B. in der Lüftungs-, Klima- und Kältetechnik, Heiztechnik, Automotive, Informationstechnologie, Maschinenbau und Haushaltsgeräte, Intralogistik sowie Medizintechnik.

Über ebm-papst St. Georgen

ebm-papst St. Georgen GmbH & Co. KG, Tochterunternehmen der ebm-papst Unternehmensgruppe, Mulfingen, gilt als Pionier und Trendsetter in der globalen Kompaktlüfter- und Antriebswelt. Die Schwarzwälder liefern intelligente Lösungen für Branchen wie Automobil- und Bahntechnik, Intralogistik, Elektronik oder Medizintechnik. Das Werk in Herbolzheim ist Technologiezentrum für die Lufttechnik und beliefert auch die Automobilindustrie. Der Standort im fränkischen Lauf liefert als Getriebespezialist Planeten-, Stirnrad- und Winkelgetriebe. Der Umsatz im Geschäftsjahr 2020/21 betrug rund 477 Mio. €. ebm-papst St. Georgen beschäftigt 1.600 Mitarbeiter.

Hauke Hannig
Pressesprecher
ebm-papst Unternehmensgruppe

Telefon: +49 7938 81-7105
Mobil: +49 171 36 24 067

Hauke.Hannig@de.ebmpapst.com
www.ebmpapst.com

Ansprechpartnerin: Melanie Pegatzki
Unternehmenskommunikation
ebm-papst St. Georgen

[Twitter](#) / [Facebook](#) / [Youtube](#) /
[Instagram](#) / [LinkedIn](#)